

Mostviertel

Advent im Dirndltal

AN JEDEM WOCHENENDE IM DEZEMBER 2023!



Dirndlrote
Weihnacht
feiern!

e. elias-hartmann.com

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



LE 14-20

Beihilfe für den ländlichen Raum



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.





Mit der Mariazellerbahn zu den Adventmärkten im Dirndltal.

Besonders komfortabel und stressfrei zu den
Weihnachtsmärkten anreisen.



© NB - weinfranz.at



Hier geht's zum
Detailprogramm!



Stündlich fährt die Himmelstreppe von St. Pölten Richtung Mariazell.
Der letzte Zug erreicht St. Pölten um 23:22 Uhr, dies eignet sich somit
ideal für alle Nachtschwärmer.

